



Agosto 15, 2018

Lo anunció el gobernador Omar Gutiérrez. Dijo que el gobierno provincial “está reestructurando las partidas presupuestarias para volcar los recursos necesarios a efectos de dar continuidad a las obras, salvaguardando y profundizando este mega plan de obra pública que estamos desarrollando”.

El gobernador Omar Gutiérrez anunció hoy que la provincia continuará con financiamiento propio las obras que están iniciadas y comprendidas en el Fondo Sojero. “Aproximadamente son 200 millones de pesos que están comprometidos en obras que ya están en marcha con saldos de ejecución pendientes”, informó y detalló que se trata de “35 millones de pesos en cabeza de los municipios y 165 millones en obras que está llevando adelante el gobierno de la provincia”.

“El gobierno de la provincia está reestructurando las partidas presupuestarias para volcar los recursos necesarios a efectos de dar continuidad a las obras, salvaguardando y profundizando este mega plan de obra pública que estamos desarrollando en la provincia del Neuquén”, aseguró esta mañana el gobernador, durante una rueda de prensa que ofreció al inaugurar la Escuela de Música de esta capital.

El mandatario provincial destacó que “van a tener continuidad todas las obras que hasta aquí tenían financiamiento del Fondo Sojero, que se ha caído a partir del día de la fecha con la publicación del decreto”.

Gutiérrez expresó que se dispuso la continuidad de las obras “volcando recursos propios con los cuales cuenta la provincia del Neuquén, a partir de su previsibilidad jurídica y económica, de su estabilidad y continuidad política”.

“Ahora se vuelcan otros recursos para darle continuidad a este mega plan de obra pública, que mejora la calidad de vida de los habitantes en cada una de las ciudades, genera empleo y diversifica nuestra economía”, indicó.

Recalcó que se está “ejecutando un mega plan de obra pública y privada, y en su articulación entre sectores público y privado, se generan más inversiones, más producción y más trabajo”, y consideró que “este camino no lo podemos detener, sino que tenemos que profundizarlo e incrementarlo”.